

Riedmann führt nun die Westendorfer Schützen

■ WESTENDORF (niko). Bei der Andreas-Hofer-Schützenkompanie Westendorf standen bei der Jahreshauptversammlung auch Neuwahlen und Ehrungen am Programm. Hauptmann Hans Kirchmair und Obmann Markus Hölzl legten einen ausführlichen Tätigkeitsbericht vor, u. a. über die Reparatur des Bergkreuzes am Floch und den Arbeitseinsatz und Baufortschritt des neuen Vereinsheims.

Den Gründungsmitgliedern Andreas Burgmann, Johann Prem (krankheitsbedingt nicht anwesend) und Simon Prem wurde die Andreas-Hofer-Medaille mit Ehrenkranz für ihre 60-jährige Mitgliedschaft überreicht.

Nach den Neuwahlen führt die Kompanie in Zukunft Hauptmann Anton Riedmann, unterstützt von Oberleutnant Wilfried Nagele. Bestätigt in ihren Funktionen wurden Ob-

mann Markus Hölzl, Schriftführerin Lisbeth Pöll, Kassier Christian Pöll, Fähnrich Josef Margreiter, Waffenmeister Anton Rieser und Jungschützenbetreuer Johann Baumgartner.

Der bisherige Schützenchef Hans Kirchmair wurde zum Ehrenhauptmann ernannt. Er ist seit 1973 Mitglied und langjähriges Ausschussmitglied, davon neun Jahre Obmann und 18 Jahre Hauptmann.



Mjr. J. Pockenauer, EHptm. H. Kirchmair mit Frau, Bgm. A. Margreiter (vo. v. li.):

Foto: Kowatsch